

**Penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik
(SAK ETAP) Dalam Penyusunan Laporan Keuangan Pada Koperasi Pegawai
Negeri Sejahtera SMP Negeri 4 Singkawang**

Jims Trinanto

B1032171048

ABSTRAK

Koperasi secara etimologi bersumber dari kata *cooperation*. *Co* yang berarti bersama dan *operation* yang artinya bekerja atau berusaha, jadi *cooperation* adalah sebuah usaha bersama atau usaha bersama untuk kesejahteraan bersama. Koperasi merupakan organisasi otonom dari orang-orang yang berhimpunan secara sukarela untuk memenuhi kebutuhan dan aspirasi ekonomi, dan budaya secara bersama-sama melalui kegiatan usaha yang dimiliki dan dikendalikan secara demokrasi. Koperasi dapat berperan serta meningkatkan pendidikan rakyat, terutama pendidikan perkoperasian dan dunia usaha koperasi dapat memberikan pendidikan bagi para anggotanya. Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP) merupakan standar akuntansi yang dimaksudkan untuk digunakan oleh entitas yang tidak memiliki akuntabilitas publik signifikan dan menerbitkan laporan keuangan untuk tujuan umum bagi pengguna eksternal, contohnya pemilik yang tidak terlibat langsung dalam pengelolaan usaha, kreditor dan lembaga pemeringkat kredit. Dari penelitian ini, penulis menerapkan penyusunan laporan keuangan Koperasi Pegawai Negeri Sejahtera SMP Negeri 4 Singkawang sesuai dengan SAK ETAP yang berlaku dan untuk mengetahui masalah yang dihadapi dalam penyusunan laporan keuangan berbasis SAK ETAP pada Koperasi Pegawai Negeri Sejahtera SMP Negeri 4 Singkawang. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik wawancara (*interview*), pengamatan (*observasi*), dan dokumentasi. Berdasarkan dari hasil penelitian ini laporan keuangan yang disajikan Koperasi Pegawai Negeri Sejahtera SMP Negeri 4 Singkawang tidak sesuai dengan apa yang telah ditetapkan oleh SAK ETAP yang mana laporan keuangan yang ditetapkan oleh SAK ETAP berupa laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas, dan CALK. Karena penyajian laporan keuangan yang tidak sesuai di dalam Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP) maka penulis membuat desain penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan SAK ETAP.

Kata Kunci: Koperasi, SAK ETAP, Laporan Keuangan